

Miraflores, 20 de Febrero de 1.941.

Señor

Leonidas Egoavil

Hacienda Conocancha.

AA-400 J.J.  
Co. 1  
Do. 171  
Fs. 1

Estimado amigo:

Recibi su carta del 13.

Letra - He pagado la # 13 de S/.570-, que giró Ud. para hacer los pagos á empleados, etc., por el mes de Enero.

Fluido para baño - He mandado á Casapalca 4 cilindros de 15 galones c/u. del especifico inglés que empleamos para bañar animales, y que últimamente se le mezclaba con el Cube en polvo. A propósito del Cube, le recuerdo que este remedio conviene siempre mezclarlo con la Sal de Soda, de la que el Señor Guerovich mandará 15 kilos á la hacienda.

Mantequilla - Antier saqué del ferrocarril 3 cajones con 168 paquetes de mantequilla, empaquetados en cajas con y sin encerar. Dice el Señor Guerovich, que como el cajón pequeño se le mandaba de la hacienda para él, y que como contenia muy poco, prefirió mandármelo á Lima.

Marcas - No es conveniente marcar con mas cortes ó perforaciones las orejas de los carneros, por que no hay sitio para ello y por que los tantos cortes que se darian malograrian las orejas. Esto lo digo por que he visto los sacabocados que Ud. recomendó, notándolos muy grandes. De manera que se debe continuar con el método de marcar ó señalar que tenemos desde antes. Ya para despúes se verá si es que aplicamos á una de las orejas una plaquita de aluminio, como se usa en otras partes, y asi una oreja tendria la perforación de la marca actual y la otra oreja mostraria la plaquita de aluminio.

Novillos - Como siempre es costumbre seguir negociando con las personas que desde antes han comprado reces, del momento no me interesa la firma Germán Chioc & Cia., de Tarma. Para proceder en lo sucesivo ya se verá la mayor conveniencia.

Patente - Desde el año pasado y por oficio de la Municipalidad de Yauli, la hacienda Conocancha debia pagar S/.100-00 al trimestre, y esto además de la Contribución Rústica é Impuesto á las utilidades. Asi pagué el 1°. trimestre de 1.940, pero últimamente se me pasan los recibos del 2°. y 3°. trimestre del mismo año y por S/.150-00 c/u. He reclamado como es consiguiente, pero primero he tenido que pagar los recibos recargados. Con este motivo fué mi hijo Polo en dias pasados á La Oroya y ya está de regreso. Se le dijo á Polo que próximamente iria un acotador de contribuciones á la hacienda y que desde luego habria que atenderlo muy bien. De manera que ya está Ud. avisado.

Señor Guerovich - Me sorprende la carta que me dirige don Pablo, en la que me dice que desde Marzo ya no actuará como agente mio en Casapalca, no me dá ninguna razón para esto. Hasta que se tenga un nuevo agente de la hacienda, voy á temer que hayan inconvenientes en el servicio de esos intereses, que él ha tenido á su cargo mas de treinta años.

Envio Mantequilla - No es conveniente mandar la mantequilla para Lima el 23, en razón de ser carnavales; lo mejor seria despacharla de la

hacienda á Casapalca el dia jueves 27 de Febrero, que asi estaria en esta casa al dia siguiente ó al subsiguiente. Atto. y S. S. *Y. Inés de Santa María.*

